
REQUERIMENTO Nº. 012/2019 

Excelentíssimo Senhor Presidente 

Vereador Jair Formaio 

 

O Vereador abaixo assinado e no uso de suas atribuições legais e em conformidade como 

o art. 161, V, § 3º, I, do Regimento Interno dessa Egrégia Casa Legislativa, apresenta a 

Vossa Excelência a seguinte propositura: 

 

Súmula: Sobre Medida de Interesse Público 

 

Requerimento: Requer sugerir a Sua Excelência, Sr. Prefeito Municipal, seja determinado 

ao setor competente, para que "REALIZE-SE A IMPLANTAÇÃO DE FAIXA ELEVADA 

NA AVENIDA JOAQUIM BONETTI, EM FRENTE À LOJA PARANAENSE, EM FRENTE 

AO BANCO ITAÚ, TAMBÉM, EM FRENTE AO COLÉGIO CASTRO ALVES, NA RUA 

JOSÉ PENSO, E PRÓXIMO AO PRÉDIO EDIFÍCIO BARAZETTI, NA RUA NICOLAU 

VIEIRA COM A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL”, nesta cidade de Enéas Marques. 

 

     JUSTIFICATIVA 

  Considerando o clamor da população que reside próximo das referidas 

localidades, a falta de infraestrutura viária está causando insegurança aos transeuntes, que 

acabam correndo risco ao atravessar as referidas ruas, haja vista a alta velocidade 

empregada pelos carros que ali passam e o consequente desrespeito às normas de 

trânsito. 

 Sendo assim, considerando o exposto, é de extrema importância a implantação das 

faixas elevadas nos pontos acima nominados. 

  Pelas razões expostas, os Vereadores infra-assinados, contam com a 

sensibilidade da Administração para as providências, com a urgência que é devida. 

 

Vereador Proponente: Sidmar Onofre, e demais vereadores. 
 
 
Apoio dos demais Vereadores infra-assinados. 
 
 
 Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Enéas Marques, 
Estado do Paraná, em 30 de setembro de 2019. 


